

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 58 (1949)
Heft: 4

Artikel: Il y a encore des convois...
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-549416>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

IL Y A ENCORE DES CONVOIS...

Départs en janvier:

Dans le courant de janvier, 4 convois ont ramené chez eux 1517 enfants qui avaient été hospitalisés en Suisse. Il s'agissait de 606 petits Hongrois de Budapest, de 478 Allemands, dont 85 de Bonn, 79 de Stuttgart, 42 de Duisbourg, 42 de Mülheim, 105 de Dortmund, 27 de Herne, 60 de Hamm et 38 de la zone française, ainsi que de 433 Autrichiens, dont 91 de Vienne et 342 de Kärnten et Steiermark.

Arrivées en janvier:

Par ailleurs, 500 enfants de Vienne, du Vorarlberg et de la Basse-Autriche, 330 de Hanovre et 50 de Milan sont arrivés en Suisse et ont été répartis dans diverses familles de notre pays.

Les petits prétaberculeux:

En janvier également, le préventorium du Secours aux enfants d'Epalinges a reçu 100 enfants prétaberculeux de Francfort et Karlsruhe, ainsi que 35 de la Moselle, tandis que celui d'Engelberg en a accueilli 100 de Milan et celui de Miralago 67 du Vorarlberg.

Convois de février:

En février, ce seront cinq convois qui ramèneront environ 1370 enfants dans différentes villes d'Allemagne, d'Autriche et de France. En ce qui concerne les arrivées, il est prévu, jusqu'au 17 février, de recevoir 450 enfants de Berlin et 300 de Vienne, ainsi que 35 prétaberculeux qui seront répartis dans les préventoriums du Beatenberg, de Churwalden et de Flühli-Ranft.

